
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 669-SE-E

Prix 499 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement à vendre (06800)
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Exclusivite au centre de cagnes sur mer dans le quartier recherché du béal au sein

d'une résidence de standing sécurisé. Cet appartement de 80m2 transformé en 3

pièces  saura  vous  séduire  par  la  qualité  de  ses  prestations  son  agencement

facilitant son ameublement et sa terrasse donnant sur un jardin. Un séjour de 28m2

avec sa cuisne ouverte deux chambres une salle de bain et une salle d'eau un wc

séparé et deux terrasses vous permettront de profiter pleinement des avantages du

centre ville tout en étant dans un environnement privilégiè et au calme. Un garage

en  sous  sol  et  une  cave  complètent  ce  bien.  Copropriété  de  183  lots  pas  de

procédure en cours charges annuelles 2928eur in the center of cagnes sur mer in

the sought after area of béal in a secure luxury residence. This apartment of 80m 2

transformed  into  3  rooms  will  seduce  you  by  the  quality  of  its  services  its

arrangement  facilitating  its  furniture  and  its  terrace  overlooking  a  garden.  A  living

room of 28m2 with its open kitchen two bedrooms a bathroom and a bathroom a

separate toilet and two terraces will allow you to enjoy the benefits of the city center

while being in a privileged environment and quiet. A garage in the ...

AGENCE IMMO-SUD

27, avenue de Nice - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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